gence dont se rend coupable un de ses officiers agissant dans les limites de son devoir.

- 2º Que celui qui force un enfant à descendre d'un train en mouvement, est coupable de négligence.
- 3° Que, dans une action en dommages pour blessures provenant d'une telle négligence, on ne peut invoquer comme défense le fait que l'enfant n'avait pas le droit d'être sur tel train.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Roch de Québec, le 28; au couvent de Saint-Thomas, le 1er mars; à Saint-Joseph de la Beauce, le 2; à Saint-Nérée, le 5.—Le mouvement du pèlerinage au sanctuaire de Sainte-Anne de Beaupré, en 1891, a été comme sult: Pèlerins 115,290; pèlerinages organisés, 130; communions, 117,000; messes, célébrées, 4,985; objets offerts en ex-voto, 90.—M. l'abbé D. Garon a été transféré du vicariat de Saint-Basile à celui de Saint-Jean-Baptiste de Québec.—Le jubilé épiscopal de S. G. Mgr Laflèche et les noces d'or de Mgr Caron, ont été célébrés solennellement le 24 et le 25 février. Le premier jour, la messe a été chanté par Mgr Caron, et le sermon de circonstance a été donné par le supérieur du séminaire de Saint-Hyacinthe, et, le dernier jour, il y a eu messe pontificale par Mgr Laflèche, et sermon de circonstance par le R. P. Fièvez.

Ontario.—M. l'abbé P. Vincent a été nommé assistant du curé de Renfrew.

Rome.—Le Collège des Cardinaux ne compte en ce moment que 59 membres. On pense que les chapeaux vacants vont être donnés au primat de Pologne, à l'archevêque de Breslau, à Mgr Azarian, archevêque arménien, au primat d'Irlande, à l'archevêque de Cagliari, au patriarche de Jérusalem, à un évêque du Piémont, et à trois évêques français.—Il n'y a actuellement, pour toute l'Egypte, qu'un archevêque catholique, résidant à Alexandrie, et investi en même temps des pouvoirs de vicaire apostolique pour l'Afrique centrale. Dans les autres villes de l'Egypte, ce sont les supérieurs des couvents de Franciscains qui administrent les intérêts catholiques. Il n'est pas étonnant que Rome songe sérieusement au rétablissement de la hiérarchie dans ce pays.—Léon XIII a rappelé le nonce accrédité auprès du geuvernement du Brésil.—Mgr Tizzani, patriarche d'Antioche, vient de mourir à Rome, à l'âge de SI ans. C'était l'un des plus savants prélats de ce siècle.